
 

 

 

 

 

                                                 

 

 

 

Gruppi Consiliari “Su Per Colle”, “Io Cambio – Insieme si Può”, “Movimento 5 Stelle”, “SiAmo 
Colle” 

 

Al Sindaco A. Donati, 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale E. Galardi, 

 

OGGETTO: interrogazione sull’introduzione di sistemi ispettivi ambientali per contrastare i 

fenomeni di degrado e per la salvaguardia del decoro urbano. 

DATO ATTO CHE 

- a partire dall’anno 2022 sono state avviate le operazioni di riorganizzazione del servizio di raccolta 

rifiuti solidi urbani su tutto il territorio comunale, con l’obiettivo di aumentare la quantità e la qualità 

della raccolta differenziata; 

- che la riorganizzazione del servizio ha comportato, tra le altre novità, la sostituzione dei contenitori 

di raccolta stradale con nuovi contenitori ad accesso controllato con l’importante aggiunta del 

contenitore per la raccolta separata del vetro; 

- che tale riorganizzazione ha previsto anche una rimodulazione del servizio porta a porta con 
l’introduzione di un ulteriore mastello per la raccolta del vetro ed una drastica riduzione delle 
frequenze, infatti il ritiro non avviene più su cinque giorni ma su soli due giorni (mercoledì e sabato); 

- appare evidente che anche le frequenze del ritiro della raccolta stradale non siano sufficienti in 
quanto diversi cittadini hanno lamentato di trovare spesso le postazioni di raccolta piene e con rifiuti 
abbandonati all’esterno; 



 

 

- con delibera di Giunta n.72 del 30.03.2023 si è approvata l’introduzione di sistemi ispettivi 

ambientali finalizzati al contrasto di fenomeni di degrado e alla salvaguardia del decoro urbano; 

- con ordinanza sindacale n.65 del 18.04.2023 il Sindaco ha ordinato “a tutti i cittadini residenti o 

domiciliati nel Comune di Colle di Val d’Elsa di rispettare orari, giorni e modalità per il conferimento 

dei rifiuti solidi urbani” prevedendo nella stessa ordinanza anche le relative sanzioni pecuniarie nel 

caso di violazione di suddetta ordinanza; 

 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

- di sapere se la rimodulazione della raccolta stradale ha comportato una riduzione di postazioni che 
ha portato un aumento dei conferimenti nelle postazioni esistenti; 

- di valutare l’aumento della frequenza del passaggio della raccolta stradale e di quella porta a porta; 

- le motivazioni per cui, a distanza di soli pochi mesi si sia deciso di ricorrere al servizio integrativo 
di Sei Toscana per introdurre sistemi ispettivi ambientali; 

-  il costo per l’Amministrazione Comunale di tale servizio; 
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